



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Abril 2018. Número 3.038

PROPUESTAS DE IU AL PLENO PARA COMBATIR LAS AGRESIONES MACHISTAS Y MEJORAR LA CALIDAD DEL AIRE EN SEVILLA

Este miércoles se celebra un nuevo Pleno del Ayuntamiento de Sevilla. Por ello, como es habitual, en esta hojilla os exponemos brevemente las **mociones** y **preguntas** que desde IU elevaremos a esta sesión ordinaria.

De un lado, reclamaremos la [implantación de paradas antiacoso](#) en las líneas nocturnas de los autobuses urbanos de Tussam con el objetivo de favorecer la seguridad de las usuarias.

Lo que planteamos, básicamente, es la puesta en marcha de paradas “intermedias” o “a demanda” para que las mujeres que lo soliciten puedan bajarse del vehículo lo más cerca posible de sus puntos de destino, **reduciéndose así el riesgo de sufrir una agresión sexual por el camino**.

Esta propuesta ya funciona de manera exitosa en otras ciudades del país y esperamos que pueda aplicarse también en Sevilla.



De otro lado, elevamos a este Pleno una moción, elaborada conjuntamente con **Equo**, para que el Ayuntamiento se tome en serio, de una vez, la [lucha contra el cambio climático](#) y empiece a desarrollar políticas reales encaminadas a hacer de Sevilla una ciudad más habitable y sostenible.

Desde Izquierda Unida entendemos que el gobierno de Espadas no puede seguir limitándose al postuero en este tema de vital importancia y ha de adoptar, cuanto antes, medidas para mejorar la calidad ambiental de un área metropolitana, como la de Sevilla, que hoy en día **es uno de los siete focos principales de contaminación atmosférica de Andalucía**.

En el apartado de preguntas, pediremos explicaciones al gobierno del PSOE por [sus planes para ampliar el tranvía](#), dadas las numerosas dudas que últimamente están aflorando en torno a esta actuación que Espadas se empeña en afrontar **sin transparencia y sin la participación ciudadana** prometida en su día. Igualmente, demandaremos información sobre el [gran parque previsto en la barriada Martínez Montañés](#), junto a la Factoría Cultural, pues ha pasado mucho tiempo ya desde que AVRA presentó el proyecto en la Gerencia de Urbanismo y **seguimos sin noticias de esta iniciativa**.

El Pleno se podrá seguir a través de la retransmisión por **streaming** que ofrece el Ayuntamiento (<https://www.sevilla.org/ayuntamiento/pleno-municipal/en-directo/retransmision-pleno-municipal>) y nosotros también daremos buena cuenta de la sesión a través del twitter de **@iusevillaciudad**.